

REUNIÓN CON EMPRESAS DE TRANSPORTE DE TRUJILLO



Trujillo, 06 de septiembre de 2019. Durante la reunión realizada entre el gobierno municipal, los Agentes de Tránsito Departamental y los representantes de las empresas de transporte público, se analizaron temas de la agenda diaria que preocupan a la comunidad de Trujillo.

En las oficinas de la Alcaldía municipal de Trujillo, el transporte informal de pasajeros fue el principal tema a tratar, ya que esta práctica ilegal, está afectando a los habitantes y transportadores legales que son quienes cumplen con este importante servicio.

La problemática radica en que los prestadores del servicio de transporte ilegal no están cumpliendo con la documentación, seguros y demás requisitos que se contemplan en el Código Nacional de Tránsito (Ley 769 de 2002), el cual ampara a los usuarios ante cualquier eventualidad ocurrida. El caso más reciente, en el que 2 mujeres fallecieron en un Willis que prestaba el servicio de transporte sin estar habilitado para ello, encendió las alertas de la administración, para hacer un fuerte control contra esta problemática.

Así mismo, se hablaron temas como el apoyo que está brindando la Secretaría de Movilidad y Transporte en el municipio, la apertura de la nueva sede de servicios de tránsito departamentales y la fecha probable en la que se dará inicio a las sanciones de tránsito en el Valle del Cauca.

SEMANA DE LA CONVIVENCIA EN LA VICTORIA



La Victoria, 06 de septiembre de 2019. En la semana de la convivencia organizada por los docentes y alumnos del Centro Educativo Manuel Antonio Bonilla, los Agentes de Tránsito Departamental, brindaron apoyo y acompañamiento a la marcha en contra de la violencia y la impunidad de nuestro país.

Los Agentes de Tránsito, se encargaron de asegurar la movilidad del municipio durante la actividad, del cierre de vías para permitir el paso de los participantes y de asegurar que las calles estuvieran libres de obstáculos para permitir el paso de la marcha.

REUNIÓN CON TRANSPORTADORES DE SERVICIO PÚBLICO



Versalles, 04 de septiembre de 2019. Con la presencia de la Policía Nacional, la Secretaría de Movilidad y Transporte Departamental, la administración municipal y los conductores de la empresa de transporte de pasajeros Patuma, se llevó a cabo la reunión de participación y capacitación en temas de movilidad en el municipio de Versalles.

Durante este espacio, las autoridades pudieron escuchar las diferentes inquietudes que tienen los conductores, relacionadas con la reglamentación del servicio de pasajeros y el Código Nacional de Tránsito (Ley 769 de 2002).

Así mismo, se escucharon las necesidades de control que exige este gremio de transportadores en el municipio.

CAPACITACIÓN A LOS CARABINEROS DE POLICÍA NACIONAL



El Dovio, 07 de septiembre de 2019. Los Carabineros de la Policía Nacional con sede en El Dovio, recibieron capacitación en temas de Seguridad Vial y normas de Tránsito.

La charla pedagógica se desarrolló de manera amena, lúdica y participativa y contó con más de 30 policías activos, que aprendieron sobre el uso adecuado de elementos de protección, señales de tránsito y buen comportamiento en las vías.

CAPACITACIÓN EN SEGURIDAD VIAL EN EL DOVIO



El Dovio, 06 de septiembre de 2019. Los niños de grado Sexto de la Institución Educativa Belisario Peña Piñeiro - sede Cajamarca, recibieron por parte de la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca capacitación en Seguridad Vial.

Las señales de tránsito, el respeto por los actores viales, el uso de elementos de protección, el respeto por las normas de tránsito en general, fueron los temas tratados durante la charla pedagógica que se desarrolló en las instalaciones del centro educativo.

A través de imágenes, videos e historias los niños conocieron de primera mano el trabajo que realizan los Agentes de Tránsito departamental en su municipio.

INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 09 de septiembre de 2019. Durante la semana del 02 al 08 de septiembre de 2019 se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes siniestros viales:



Accidentes 70



Lesionados 76



Fallecidos 3



Sólo Daños 1

Valentina Botero Porras

Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca

Cale 8 # 5-70 Mezanine

Contacto: vbotoero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

“La vida es corta. Vive apasionadamente.”